8 Piéces
250 m2

Réf. 947721
15000 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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En exclusivité : villa contemporaine a louer en location saisonniere ou a
|'anné, situé dans un domaine fermé a mougins. Niché au Cceur de I'un
des domaines les plus prestigieux de la région, cette propriété offre un
cadre idéal pour des vacances inoubliables. La villa dispose d'un
spacieux salon ouvert sur l'intérieur et |'extérieur, offrant une expérience
de vie harmonieuse et lumineuse. Elle comprend 5 chambres, dont une
somptueuse suite parentale bénéficiant d'une superbe vue sur les
jardins. Implanté sur un terrain plat de 5000 M2, cette maison est

parfaite pour une famille, avec de ...

Exclusively for rent: contemporary villa available for seasonal rental or year long,
located in a private gated estate in mougins. Situated in one of the most prestigious
estates in the region, this property offers the perfect setting for an unforgettable
holiday. The villa boasts a spacious living area seamlessly connecting indoor and
outdoor spaces, creating a bright and harmonious atmosphere. It features 5
bedrooms, including a stunning master suite with beautiful views of the gardens. Set
on 5000 m?2 of flat grounds, this home is ideal for families, offering ample space to

relax, ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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